

Mexique : La présidente Sheinbaum qualifie d'aberrante la corruption judiciaire



La Havane, 1er mars, (RHC)- La présidente Claudia Sheinbaum a évoqué les élections du pouvoir judiciaire fédéral prévues pour le 1er juin 2025, qu'elle a qualifiées d'importantes pour sauver le système judiciaire national.

Dans la matinée du vendredi 28 février, la présidente Sheinbaum, a qualifié la corruption du système judiciaire national d'inhabituelle, faisant référence à l'extradition de 29 trafiquants de drogue de différentes prisons du pays vers les États-Unis, pour répondre à des accusations de trafic de drogue et d'autres crimes : « Je peux vous dire une chose, la corruption du système judiciaire dans notre pays est aberrante et choquante », a déclaré la présidente mexicaine dans son discours prononcé depuis le Palais national.

Comme il est bon que le peuple mexicain ait pris la décision de changer les racines du système judiciaire ! s'est-elle exclamée.

Sources : Plusieurs

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/377721-mexique-la-presidente-sheinbaum-qualifie-daberrante-la-corruption-judiciaire>



Radio Habana Cuba